

Wir trauern um unseren 1. Vorstand

# Erhard Hahn

\* 6.10.1957 † 27.3.2018

Während seiner 25-jährigen Tätigkeit im Vorstand unserer Vereine wirkte er mit Weitblick und Beständigkeit. Durch die Weiterentwicklung der Streuobstwiese am Eppinger Hellberg, durch Schnittkurse und Lehrfahrten, die Auszeichnung des Vereins als Kompetenzzentrum für Obst und Garten sowie Ideen zur Streuobstverwertung hat er erreicht, die Bedeutung des Obst- und Gartenbauvereins immer wieder ins allgemeine Bewusstsein zu rücken. Er hat die erfolgreiche Arbeit unserer Vereine in den vergangenen Jahren maßgeblich geprägt.

Wir verlieren mit ihm einen beliebten und engagierten Freund.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie

**Obst- und Gartenbauverein  
Eppingen**

**Bezirks-Obst- und Gartenbauverein  
Eppingen**